



David Arranz/Ical



La consejera Alicia García y la rectora de la UPSA, Mirian Cortés, inauguran el curso del Programa Interuniversitario de la Experiencia en Castilla y León

Alicia García destaca la labor en sus 25 años de la Universidad de la Experiencia

La consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades inaugura este curso académico en Salamanca

V.S. JOSÉ -Salamanca

Alicia García destaca el impulso y crecimiento del Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León, por cuyas aulas han pasado cerca de 63.000 personas en sus bodas de plata que este curso conmemora.

La consejera de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Junta inauguró este año académico en la Universidad Pontificia de Salamanca (UPSA), donde se refirió a la modernización del proyecto llevada a cabo en los últimos años

y el que se «seguirá acometiendo» ante la demanda «de unas personas mayores que llegan más formadas que hace 25 años».

Destacó el incremento presupuestario de la iniciativa, que ha pasado de 100.000 euros aportados por la Junta en 2015 a los 182.000 actuales y la modificación del plan de estudios para incorporar nuevas asignaturas y que los alumnos «puedan elegir y tengan capacidad de especialización».

Así, el nuevo plan de estudios puesto en marcha el curso pasado ha dado más protagonismo al

estudiante en la elección de su currículo, ha incorporado nueve itinerarios curriculares e incrementado el número de horas que se cursan.

De esta forma, se aumenta en cinco horas el horario de las asig-

DESDE QUE SE PUSO EN MARCHA EL PROGRAMA HAN PASADO POR ÉL CASI 63.000 ALUMNOS

naturas del nuevo plan, que consta de 80 horas al año, 40 de materias obligatorias y 40 de itinerarios a elegir.

Respecto a la evolución de la iniciativa que surgió, precisamente, en la UPSA en 1993, García afirmó que desde ese curso miles de mayores han pasado por las aulas de las 27 sedes, 15 de ellas en el medio rural, de las ocho universidades públicas y privadas de la Comunidad, a las que el Gobierno autonómico ha dedicado casi nueve millones de euros en este recorrido.